
しもうちふれあいまちづくり協議会 

総務･自治部会 

「魅力あふれる下有知づくりを語る会」報告書 
（対象地域：１１区） 

１. 日時：平成２８年１２月１０日（土）１９時３０分～２１時００分 

２. 場所：関ノ上東公民センター 

３. 参加者：ふれまち協議会  会長、副会長１名、総務・自治部会会長、副会長１名（計４名） 

１１区の皆さん１７名（詳細は別紙参加者名簿による） 

４. ふれまち協議会からの報告： 

１) 「しもうちふれあいまちづくり協議会」会長挨拶     武藤会長 

２) 「しもうちふれあいまちづくり協議会」の現状報告。 

① 「しもうちふれあいまちづくり協議会」について（配布資料による・・・総務・自治部会会長） 

② 現在までの活動報告     武藤会長 

３) １１区のアンケート結果の概要報告とご意見の回答。 

「下有知自治会・区会アンケート結果報告（１１区用）」（配布資料による・・・総務・自治部会会長） 

５. 意見交換： 

Ｑ１) ふれまち協議会と区会・自治会を繋ぐパイプがないので、正しい情報が伝わらない。 

① １１区の自治会・区会の役員が一人も協議会の役員に選出されていない。 

② ふれまち協議会の情報が区長に伝わらない。他から伝わった情報で区内が混乱したことがある

ので、区長に情報を提供して下さい。 

回答：①地区代表の役員も必要と思いますので、「新自治組織体制の整備｣で検討をしています。 

②総務・自治部会でより良い情報伝達方法を検討しています。 

現在、まちづくり協議会の情報は、毎月２４日に開催される自治連下有知支部の定例理事会

で理事さんに各自治会への情報伝達をお願いしています。 

Ｑ２) 若い人が活躍できる場があると良い。 

回答：現在でも文化・交流部会は若手の部会員が中心になって活動しています。総務・自治部会で

は「若者、女性が活躍できる場づくり」が活動のテーマになっていますので、今後検討してい

きます。 

Ｑ３) 部会の会合が平日ばかりで参加出来ないので、休日に開催でき無いか。会議の内容が分からな

いので、欠席者に会議資料、議事録の提供を要望します。 

回答：部会に検討を依頼します。部会の事情も有ると思います。 

Ｑ４) 下有知のホームページについて。 

① ホームページが更新されていない。特に各部会ボタンからの情報。 

② メールで問い合わせをしたが回答が無かった。 

回答：①以前は更新が遅れていましたが、最近は早く更新しています。今後も出来るだけ早く更新

する様に努力します。 

②返信されなかった原因を確認いたします。 

Ｑ５) 健康・スポーツ部会の行事について。 

① ゴルフはどうかと思う。目的が明確でない。行事を開催するときは目的を明確にして下さい。 

② 玉入れ大会の様に誰もが参加できる行事が良い。 

③ スポーツ教室の開催などスポーツの推進を図る行事も考えていただきたい。 

回答：来年度活動計画作成での課題見直し時に考慮いたします。 

Ｑ６) 「結」という共同作業の制度がある。ふれまち協議会でもボランティアによる共同作業を実施しては

どうか。 

回答：来年度活動計画作成での課題見直し時に考慮いたします。 

 


